



Objets oubliés au collège/cadenas

publié le 10/07/2017

Plusieurs sacs de sport complets, des vêtements, des trousse, des lunettes, des clés... ont été oubliés au collège. Ils peuvent être récupérés à la Vie Scolaire avant le 13 juillet, à midi.

Merci aussi à ceux qui ont laissé leur cadenas sur leur casier de venir le retirer . Les cadenas seront coupés après le 13 juillet pour une ré-attribution à la rentrée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.